
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◇「平成２４年度第２回ロジ研本部連絡会」                   

本部連絡副委員長 林 秀行〔墨田支部 ㈱ハヤシ配送サービス〕                        

皆さんこんにちはロジ研本部連絡委員会副委員長林です。 

去る１１月２８日に今年度２回目の本部連絡委員会が行われました。 

今回は東ト協本部より結城副会長をお招きし､原副会長､綿引専務､安

藤常務にご臨席いただきました。本部よりご出席いただきました４名

に､ロジ研１４名､教育研修部２名の計２０名で開催いたしました。 

 
 今回の結城副会長は、東ト協広報委員長並びに全ト協広報委員会副委

員長というお立場から、前回の連絡会とは違った趣のお話を拝聴できま

した。 

 
安藤常務  綿引専務          原副会長   結城副会長  
特に、業界全体の様々な事案をどのようにアピールすれば業界の地位

向上に役立つか、その一例として公共施設（図書館等）に業界のリーフ

レットを置かせて頂き一般の方々の目にふれてもらい身近な接点を作

ることや、現在直面しているドライバー不足問題では全国高等学校校長

会と、中型免許制度の見直しの要請を展開され、普段あまり思いつかな

い視点で物事を捉えておられ勉強になりました。 

また、質疑応答では活発な議論が展開され有意義な時間を過ごすこと

ができました。 

最後にお忙しい中お時間を頂戴いたしました結城副会長、原副会長、

綿引専務理事、安藤常務理事ありがとうございました。 
 

◇「必ず総選挙に行きませう！！」 
 

「昔、選挙と言えば親父に頼まれ、必勝 

何て書いたのし紙を貼った日本酒を選挙事 

務所に持っていたもんだよなぁ・・・」 

呑兵衛どもとの飲み会は選挙の話で盛り上 

がる。「あれって選挙違反に成るから今は 

持っていかないよ」と鍋をつつきながら私 

は答えた。 

今年の冬はやたらと寒い、熱燗がうまい 

ので酔いも早い。「そう言えば協会支持政 

党は決定したのかい？確か与党支持のはず 

だったような？・・」焼酎の水割りに切り替えながら話はさらに盛り上

がって行く。「自民党に決まったようですよ」と、若手社長が本部での

情報を仕入れてきたらしい。 

政権交代後のこの３年、良い事は余り無かったと一人で感慨にふけっ

ていると、飲み友曰く・・「その前にも郵政民営化を含む規制緩和でデ

フレを増幅させた政権があり、その○○さんは維新の顧問にいるという

ではないか。郵政民営化反対で自民党を出た人もその維新に合流しては

台無しではないのか」と言うのである。更に話は続き「俺の自民に入れ

る一票にはなぁ、○○やら○○とか言う訳のわからん政党票の一票をだ

なぁ、相殺させるだけで大いに意義があるのだ」何やら時代がかったセ

リフまで飛び出して来た。 

「それなら尚更の事、１６日には必ず投票に行かなきゃならないな」

と私が言うと、間をおいてから顔を近づけ小声で飲み友が囁いた「おい、

不在者投票に行っておけ、当日はゴルフに行こうじゃないか」・・まっ

たくもって勝手な男だ。         ロジ裏研ノ介 
 

◇「三支部三組織合同研修会」 

   幹事 千代田支部ロジ研部長 山本伸一〔芳和輸送㈱〕 
 

１１月２１日（水）恕水会館にて中央、港、千代田の三支部のロジ研、
青年部、女性部による１２０名で合同研修会を開催致しました。 
この研修会は毎年１回継続して行っており今年は千代田が幹事支部

となり進めてきました。 
今回の講師は、日本オリンピック委員会会長の竹田恆和氏に講演して

頂きました。 
オリンピックの歴史、ロンドンオリンピック 

の活躍の要因、２０２０年東京招致の状況につ 
いての順でご講演いただきました。 
日本でのオリンピック参加は１９１２年２名 

の選手からスタートし今年で１００年の歴史と 
なり、メダル獲得数も３８個とロンドンが最多 
との事でした、ただ残念なのは日本の得意とす 
る男子柔道で金メダルが一つも取れなかった事 
で、今後においては新ルールに対応すべく講道館  竹田会長 
スタイルから脱皮し、新しいトレーニング方法を編み出して行くことが
大切というお話でした。 
また、銀座で行われた祝賀パレードでは､いまだかつてない５０万人

もの人からの声援を頂き、選手にとっては今後の励みになる大きなエネ
ルギーを頂き感無量であったとのことでした。 
２０２０年東京招致活動に関しては東京都トラック協会の皆さんには
ご協力をお願いしておりますが現在賛成６０％と前回同様都民の皆さ
んの盛り上がりがいまひとつの状況です。是非ポスター、ステッカー等
でアピールをして頂き、東京開催実現にご支援をお願いしたいとの事で
した。 
２０１３年３月４日～８日迄ＩＯＣ評価委員会が東京視察に来られ

ますので、東ト協会員の皆さんも是非ステッカー等を貼った車両を都内
優先に運行する等、東京開催に向かってアピールしましょう。経済の低
迷により運送業界も厳しい経営状況に有ります。ぜひ東京開催に向けて
皆さんで盛り上げて頂き、実現出来れば数年後には関連する事業等の新
設、整備による経済効果があらわれる事により、私ども物流業界にも波
及し、景気が上向き明るい材料になると思います。首都東京の景気が良
くなる事により日本全体の景気回復につながる事を望みます。最後に本
部より三組織本部長はじめ多数のご参加を頂きました事あらためてお
礼申し上げます。 

 
◇「＜美食の点呼記録＞・・・・摩天楼編Ⅴ」 
さて、選挙戦真っ只中となりました。こちらも飲食店１店に投票しろ、

というのならココ！という店をご紹介します。四谷三丁目交差点近くに

ある酒徒庵がそれだ。候補者とは違い、お願いするどころか一見さんお

断りの少し敷居の高い店であるが、スタッフは非常に気さくで親しみや

すい。頑固な所といえば、飲み物は日本酒と水しかない。日本酒は 700

種類余りが壁一面のセラーを飾り壮観である。つまみは、産地を厳選し

た牡蠣料理から始まり、酒のあてに最高の逸品がズラリ。穴子の一夜干

しやえびみそ、酒盗チーズに鯖の燻製と書いてて涎が止まらない。癖の

ある味を日本酒で洗い流す快感を是非。一見さんは誰にご馳走すれば良

いか、もうお分かりかな。 

酒徒庵（しゅとあん） 

新宿区四谷 3-11第二光明堂ビルＢＦ 

営業時間月―金 17：00～ 土 15：00～ 

※完全予約制 平均予算￥8,000  

＜ペンネーム 常時無礼講＞ 
 

◇スケジュール《○ロジ研行事予定》 
12/11(火) 16:00 三組織連絡会  （東ト総合会館 6階小） 

○12/18(火) 17:00 正副・幹事合同会議、忘年会（懐食 みちば） 

○ 1/22(火) 17:00 第２回オープンセミナー(東ト協総合会館 7階) 
     講師：立教大学 高岡美佳 教授 

3/14(木)調整中 ロジ研フォーラム・交流会 
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